
 

  

 

 

 PROPUESTA DE ACTIVIDADES AÑO 2024 

 
La Cátedra Altadia del Conocimiento Cerámico en su segundo año de existencia tiene 

previsto esencialmente continuar con la labor emprendida en su primer año de vida. 

 

Su mayor desafío es conseguir finalizar el Tomo I de la Enciclopedia Cerámica centrado en 

los conocimientos básicos. Para ello se ha previsto realizar un concurso con adjudicación de 

la tarea de redacción del mismo, complementado con una aportación directa del grupo Altadia 

y la solicitud de algunas subvenciones, que permitan de este modo completar el presupuesto 

total.   

 

A finales de año deberíamos contar con el texto redactado y maquetado, tanto para su 

divulgación on-line como para la impresión en algunos ejemplares, quedando la traducción y 

difusión internacional para el próximo ejercicio. 

 

Por otro lado, continuaremos dando soporte al Master de Tecnología Cerámica, con visitas, 

charlas y clases específicas, y participando activamente en las distintas actividades 

complementarias que se organizan. 

 

Tenemos previsto el lanzamiento de la nueva página web en el primer trimestre, vehículo que 

nos permitirá mantener activado un canal de comunicación de las distintas actividades que 

vayamos realizando. 

 

Vamos a explorar los candidatos que han pasado por el programa Erasmus en los últimos años, 

con alguna vinculación o interés por el sector cerámico y mantener contacto, para animarlos 

a enfocar su carrera hacia el sector. 

 

En el segundo trimestre, vamos a participar en Vila-ciencia, donde hemos dotado un premio 

a los alumnos jóvenes de secundaria en asignaturas STEM. 

 

Seguiremos con las visitas a nuestras plantas productivas de los alumnos de los últimos cursos 

de Químicas, Ingeniería Química e Ingeniería Industrial. 

 

Queremos realizar una acción específica con los alumnos de la Escuela de Doctorado y con 

alumnos que cursan otros Másteres en la UJI. 

 



 

  

 

Vamos a participar activamente en el diseño de la Formación Dual Universitaria, que 

esperamos se materialice en el próximo curso académico. 

 

Tenemos previsto en el segundo semestre, realizar algunas acciones encaminadas a la 

atracción de talento joven.  

 

Entre otras ideas, y a falta de mayor concreción, estamos barajando: 

 

• Realizar una Jornada específica sobre este problema, con aportaciones de expertos y 

buenas prácticas de otros sectores. 

• Financiar un proyecto innovador tipo generación espontánea 

• Realizar un seminario por el día del Ingeniero Químico. 

• Diseñar un Premio Altadia a las mejores experiencias en Ingeniería Química. 

• Realizar un Hackathon centrado en retos del sector cerámico. 

• Diseñar un Programa de formación internacional de 1 mes (1 mes en una de nuestras 

plantas, con opción a incorporarse al grupo). 

 

 


